



まちのわだい



身近な情報をお知らせください。

総務課 ☎ 45-1111 (内線235)



青少年の健全育成で広見中学校知事表彰受賞

7月14日「青少年の非行問題に取り組む県民大会」が松山市で開催され、広見中学校生徒会が青少年の健全育成に功績があったとして知事表彰を受賞しました。

広見中学校では、回収したアルミ缶を車椅子と交換し、福祉団体へ寄贈する取り組みを長年にわたり行ってきました。今回の受賞はそれらの功績が認められたものです。心よりお喜び申し上げます。

鬼北町の明日は俺たちに任せろ！

鬼北町青年団設立記念植樹祭

鬼北町誕生とともに、青年団も新たに生まれ変わりました！ 団長からのメッセージをお伝えします。

「鬼北町が誕生したことに伴い、我々青年団も合併し鬼北町青年団として記念すべき第一歩を踏み出しました!! この足跡を後世に残すべく、鬼北町の町花であるつつじ（山つつじ）を植栽いたしました。しとやかに強く可憐なこのつつじの花のように誠実に活動していきたいと思えます。」
(鬼北町青年団長 谷岡一仁)



鬼北町青年団のメンバー

女性消防隊救急法指導

5月から7月にかけて、町内各学校等で救急法についての講習会が開催されました。

鬼北町消防団では、女性消防隊の多くが24時間の講習を受講し、「応急手当普及員」の資格を取得しています。この応急手当普及員の資格取得により、救急法を指導することができるようになり、今回、鬼北消防署員とともに指導者として参加しました。さて、女性消防隊の指導はやさしかったでしょうか？



北宇和高校での講習の様子



広見中学校での講習の様子